
 

 

Requerimento 

Rua Padre Avelino Ascensão 

 

Após receção da resposta ao requerimento por nós apresentado acerca da Rua Padre Avelino 

Ascensão vimos requer que nos seja prestada a seguinte informação: 

No ajuste direto de julho de 2017, que não obteve propostas que estivessem dentro do valor base 

estipulado: 

1. Quais foram as entidades convidadas? 

2. Foi aberto o ajuste direto à categoria? 

3. Se não foi aberto à categoria, qual a razão que levou a CM a optar pela subida do valor base 

em vez da abertura à categoria? 

 

Valongo, 9 de fevereiro de 2018 

A Coligação Democrática Unitária 

 

 

 

 

 


